

**Rettungs-  
hunde-  
staffeln  
übten in  
Güssing.**

Seite 16.

Foto: Hummel



**Bezirks  
Blätter**

Bezirksblatt Nr. 38, 17. September 2008

50W



**Claudia Dettenweiz** von der Staffel Güssing übt mit Rettungshund-  
Azubi ‚Cello‘ das richtige Verhalten im Hubschrauber.

Foto: Hummel

## **Retter auf vier Pfoten üben**

### **ÖRHB-Rettungshunde beim Training für Ernstfall**

GÜSSING (kk). Über 50 TeilnehmerInnen der vier burgenländischen Staffeln Rohrbach, Neckenmarkt, Riedlingsdorf und Güssing übten für den Ernstfall. Landesleiter Franz Kossits und der gastgebende Staffelführer Franz Zieserl freuten sich über den gelungenen Ablauf der Übungen. Sie hoben den hohen

Ausbildungsstand der Teams hervor und lobten den Lerneifer der am Beginn der umfangreichen Ausbildung stehenden HundeführerInnen und ihrer Vierbeiner. Besonderer Höhepunkt für die Hundeführer und ihre Hunde war das einsatzmäßige Hubschrauber-Fliegen in Zusammenarbeit mit dem Bundesheer.